



ひだか

令和2年7月1日 号外

令和2年
第2回市議会定例会(開会日)

議長に 山田一繁氏 副議長に 大澤博行氏 を選出

令和2年第2回市議会定例会の開会日〈5月25日(月)〉に議長選挙、副議長選挙、常任委員及び議会運営委員の選任が行われました。

選挙の結果、議長に山田一繁氏、副議長に大澤博行氏が選出されました。また、議会だより編集委員の委嘱が行われました。

市民の皆様には日頃から市議会に対し深いご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

日高市議会定例会初日の5月25日、投票の結果を受け、私達二人が議長並びに副議長に就任しました。誠に光栄なことであるとともに、その重責を感じているところです。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大を受け、第二次世界大戦後初となる国からの緊急事態宣言が出され、埼玉県では特定警戒都道府県として緊急事態措置が実施されました。必ず乗り越えられると信じ、市民の皆様や市内の企業は、それぞれの立場でさまざまなことを自粛・我慢されています。

新型コロナウイルス感染症



議長
山田一繁



副議長
大澤博行

就任あいさつ

雪に耐え梅花麗し

対策と深刻な経済状況の立て直しは急務です。市の執行機関と議会が車の両輪となり、国・県と連携し、この未曾有の状況を何としても解決に導かなければなりません。

「雪に耐えて梅花麗(うるわ)しく、霜を経て楓葉(ふうよう)(丹(あか)し)」という西郷南洲の漢詩が心に浮かびます。どんな困難にあっても、日高市の発展と市民の幸福という「坂の上の雲」を目指し前進してまいりたいと存じます。

今後とも市議会に対し、市民の皆様の益々のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、市民の皆様のご健康と安全を心から祈り申し上げます、就任の挨拶といたします。